

IMM IPB Revitalisasi Gerakan Wujudkan Mahasiswa Berkemajuan

Kamis, 28-12-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **BOGOR** – Meski program kerja telah disusun dengan baik, adanya gerakan sebuah perkumpulan atau organisasi tak dapat berjalan lancar jika tak dibarengi dengan sebuah kepengurusan dan kepemimpinan yang baik pula.

Musyawarah komisarasi (Musykom) menjadi sebuah proses sekaligus wadah untuk meramu regenerasi kepemimpinan yang baik di dalam tubuh internal Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM). IMM Institute Pertanian Bogor (IPB) melaksanakan Musykom di Sekretariat Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Bogor, Senin (25/12). Tema yang diangkat dalam kegiatan ini adalah *“Revitalisasi gerakan menuju IMM IPB Berkemajuan”*.

Musyawarah yang didalamnya terdapat beberapa persidangan serta penyampaian laporan pertanggungjawaban dari PK IMM IPB periode 2016/2017 ini berjalan dengan lancar. Berdasarkan hasil musyawarah, terpilih komposisi tim formatur yang akan memimpin IMM IPB satu periode kedepan.

Dalam musyawarah tim formatur dihasilkan keputusan bahwa Abdul Rasyid, Ketua Umum IMM IPB 2016/2017 kembali diamanahi untuk melanjutkan perannya sebagai ketua umum untuk periode kepemimpinan IMM IPB 2017/2018.

Ketua umum terpilih, Abdul Rasyid, merupakan mahasiswa jurusan Ekonomi Sumberdaya Lingkungan tahun 2015 IPB. Menurutnya, sesuai dengan tema yang diangkat, musyawarah komisarasi ini menjadi ajang revitalisasi gerakan IMM IPB dalam menumbuhkan kembali gerakan mahasiswa dalam dinamika kehidupan di kampus maupun di masyarakat. *“Musyawarah komisarasi ini menjadi ajang kita untuk menumbuhkan kembali gerakan mahasiswa demi terwujudnya peran dan eksistensi IMM di lingkungan kampus IPB,”* ungkap Rasyid.

Di periode mendatang, IMM IPB akan menggalakkan kembali gerakan literasi untuk menghidupkan daya nalar dan kritis mahasiswa. *“Melihat trend literasi remaja dan mahasiswa akhir-akhir ini yang semakin menurun, melalui musykom ini kami memulai untuk menghidupkan kembali daya nalar dan kritis mahasiswa,”* tambah Rasyid.

Dengan adanya tim baru hasil musykom, ia berharap anggota IMM IPB memiliki semangat baru dan semakin *enjoy* dalam berorganisasi di IMM. **(Syifa)**

Kontributor : Sulthon Arif Rahman